

Biopolítica

Reflexiones sobre la gobernabilidad del individuo

María Elena Sierra



Cuando razonamos sobre la naturaleza particular del ser humano, y su relación con un grupo social o población donde está inmerso, nadie pone en duda la necesidad de regular las interacciones que se producen entre el hombre y su entorno. La naturaleza propia de las relaciones que se establecen entre el individuo y el grupo al que pertenece, hace necesario la aparición de un nivel superior de organización.

La regulación de la vida y por ende, el control de los individuos, se ha convertido en el objetivo de la *biopolítica*.

La evolución de la sociedad en las últimas décadas pone de manifiesto la necesidad, una vez más, de un compromiso social por parte de todos los individuos, de la protección de los más débiles y de una visión menos egoísta y más integradora.

En “*Biopolítica. Reflexiones sobre la gobernabilidad del individuo*” se han reunido a diversos autores con el mismo interés, que por su trayectoria académica e intelectual, pueden aportar ideas, y, en definitiva, argumentaciones, que permitan esclarecer nuestra realidad social.